

Medieninformation

18.11.2024

Kamelle im Blut

Empfang der Karnevalsvereine: Orden für Tannenberger und Wittekind

Günter Tannenberger und Ewald Wittekind sind mit dem Fastnachtsehrenorden des Main-Taunus-Kreises ausgezeichnet worden. Wie Landrat Michael Cyriax bei der Verleihung während des traditionellen Empfangs der Karnevalsvereine im Landratsamt sagte, seien sie überzeugte Karnevalisten seit Jahrzehnten und hätten „Kamelle im Blut“. Zu dem Empfang waren die Vorstände zahlreicher Vereine, Vertreter der Interessengemeinschaft Mittelrheinischer Karneval (IGMK) und Repräsentantinnen und Repräsentanten der Kommunen gekommen.

Der Hattersheimer Tannenberger gehörte Cyriax zufolge zu den „Karnevalisten der ersten Stunde“, als Ende der 1980-er Jahre der Karnevalsempfang vom damaligen Landrat Dr. Bernward Löwenberg erstmals organisiert wurde. Ewald Wittekind hat über mehrere Jahrzehnte als Redner und Sänger auf der Bühne des Fischbacher Carneval-Vereins gestanden und den Verein 18 Jahre lang geführt.

Unter den mehr als 120 Gästen des Empfangs war auch der IGMK-Präsident Dietmar Jerger, der an diesem Tag seinen Geburtstag feierte. Durch das Programm führte Hans-Joachim Greb vom Flörsheimer Carneval Verein. Das Programm wurde umrahmt von Tanzeinlagen der „Lollipops“ (Verein „Gemütlichkeit“ Weilbach), dem Gardetrio des Gusbacher Carneval Clubs und den Cherry Girls (Marxheimer Carneval Verein). Zu Gast war auch die Sodenia aus Bad Soden.